

BOLETÍN DE PRENSA No. 396 ->>

Los resultados del trabajo y esfuerzo diarios están a la vista de la sociedad; el personal de apoyo de la UAA es un eslabón fundamental para el logro de sus objetivos: MAC

La grandeza de las instituciones se mide por el valor de las personas que las integran y la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha llegado a ser lo que es , gracias al compromiso y entrega de su capital humano, aseguró el rector, Mario Andrade Cervantes al entregar reconocimientos al personal administrativo de confianza con 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio.



En la ceremonia encabezada por el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes; el presidente de la H. Junta de Gobierno, Felipe Padilla Díaz; el Secretario General, Francisco Javier Avelar González y la directora de Recursos Humanos, Claudia Mónica Martínez Esparza; Andrade Cervantes agradeció a los trabajadores que cumplen años de servicio ininterrumpido dentro de la Institución la responsabilidad, dedicación, entrega y lealtad que han demostrado durante el desarrollo de sus labores dentro de la universidad; asegurando que los resultados están a la vista de toda la sociedad.

Expresó que cada uno de los galardonados se ha ganado a pulso su reconocimiento, pues como colaboradores anteponen siempre el interés de la comunidad universitaria ante cualquier otro, demostrando que bien vale la pena el trabajo, el esfuerzo y el compromiso por la Institución.



Andrade Cervantes sostuvo que con el trabajo de todos los que desempeñan sus labores dentro de la UAA, se han logrado grandes proyectos de desarrollo, respondiendo con claridad a los sueños, esperanzas y anhelos de miles de jóvenes estudiantes.

Exhortó al personal a continuar dando lo mejor de sí con lealtad y compromiso, al tiempo que agradeció a nombre de la Institución su constancia y trabajo.

En la ceremonia, María Luz Zarazúa Martínez, jefa del departamento de intercambio académico reiteró a nombre de los galardonados el compromiso que tienen los trabajadores de la institución por cumplir cabalmente las tareas que les corresponden, y que contribuyen a hacer realidad el ideario de la institución, así como apoyar a los estudiantes para que puedan llegar a su educación superior aún si carecen de recursos.

Apuntó que los trabajadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes deben continuar contribuyendo desde su lugar de trabajo para responder a los nuevos retos que tiene la institución, especialmente para lograr el proyecto de internacionalización, siendo creativos, propositivos y buscando la vinculación permanente.

Destacó que aunque muchos han servido a la UAA por muchos años, tienen el reto de mantener el espíritu joven para ser flexibles y continuar preparándose en el campo de trabajo, para abrir las puertas a los nuevos retos y mantener a la Institución con el prestigio y la calidad que la ha caracterizado.

Agradeció al rector, Mario Andrade Cervantes, por este reconocimiento otorgado a 69 trabajadores que han cumplido un ciclo importante dentro de la Universidad, y refrendo a nombre de todo el personal el compromiso por engrandecer a la Institución.